# AMA かま 公民館だより 2021.9.1 発行 FAX 65-2431 KAMA

## 『2021夏 共和癒しの花火実行委員会からのお知らせ』

#### 《2021夏 共和癒しの花火の開催延期について》



8月28日(土)に開催を予定しておりました『2021夏 共和癒しの花火』は、 新型コロナウィルス感染拡大防止のため、開催を延期いたします。

開催時期につきましては、決定次第、市のホームページ及び開催案内チラシ によりお知らせいたしますので、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

## 【『巨大シャボン玉をみんなで作ろう!』開催中止について】



9月5日(日)に開催予定でありました『巨大シャボン玉をみんなで作ろう!』 は、新型コロナウィルス感染拡大防止のため、開催を中止します。

開催を楽しみにしてくださっていた皆さまには、大変申し訳ありませんが、ご 了承いただきますようお願いします。

### ☆8月22日(日) 秋芳まるごと自然教室を開催しました!!☆ 🌮



8月22日(日)に八代ぬくもりの里にて秋芳まるごと自然教室を開催し、蕎麦ピザを作り ました!今回は、8月8日に予定していたとうもろこしの収穫祭がイノシシ被害により、実施 できなくなったため、内容を変更して実施しました。

参加してくれた子供たちは、八代の豊かな土壌で育った蕎麦粉を使って、楽しみながら ピザ生地作製に取り組んでいました!

焼きあがった蕎麦ピザは家に持ち帰って食べてもらいました。後日子供たちに感想を聞 くと、『蕎麦ピザを初めて食べたけど、とっても美味しかった!』『また作って食べたい!』と とても喜んでいました!













#### ☆8月16日(月) 公民館前グラウンドの草刈りをしました!!☆

8月16日(月)に公民館前グラウンドの草刈りをしました。昨年度までは、手押しの草刈り機を使用して数名で刈っていましたが、今年度は乗用の草刈り機(名称:草刈りまさお君)を用いたところ、1時間余りできれいに刈ることができました!

公民館にお越しの際は、ぜひきれいになったグラウンドをご覧ください。お子様の遊び場としても人気です!







【颯爽と草刈りまさお君を乗りこなす末永館長月】

☆8月19日(木) 秋芳桂花保育園のみんながプール遊びをしました!! ☆

8月19日(木)に秋芳桂花保育園でプール遊びが開催されました。 新型コロナウィルスの影響により、夏らしさを感じられる行事が少ない中、ひと時の涼を 楽しみました! 暑い日が続いているので、みんな熱中症に気をつけて頑張ってね!







☆8月24日(火) 共和桂花会の皆さんが草刈りをしてくださいました!! ☆

8月24日(火)に共和桂花会の皆さんが公民館周辺の草刈りをしてくださいました。 天候不良が続き蒸し暑い中、草刈りをしていただきまして誠にありがとうございます。 共和桂花会の皆さんには、いつも公民館周辺の環境整備にご協力いただき、大変 助かっております。これからもご協力お願いいたします。







共和地域の人口・世帯数 (令和3年7月31日現在) 人口 1,232人 (-6) 男 566人 (-2) 女 666人 (-4) 世帯数 609世帯 (-4)